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Sitzung des Stadtrates am 29.03.2023 
Anfrage des Stadtrates Andreas Schachtschneider (Fraktion Hauptsache Halle & FREIE 
WÄHLER) zu nicht genutzter Computer-Technik an Schulen 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05358 
TOP: 11.21 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Ist der Verwaltung bekannt, dass seit 2019 an halleschen Schulen Computer-Technik 

existiert, die nicht installiert wurde und somit auch nicht genutzt wird? 
Der Stadtverwaltung ist ein solcher Umstand nicht bekannt. Der Einsatz der Technik obliegt 
den Schulleitungen und Lehrkräften. Darüber hinaus ist zu berücksichtigen, dass in der 
Regel nicht alle vorhandenen Geräte gleichermaßen genutzt werden. Sollten Geräte 
aufgrund fehlender Installation nicht genutzt werden können, ist die Stadtverwaltung 
dankbar für entsprechende Hinweise.  

 
2. Wenn ja, welche Schulen betrifft dies und handelt es sich dabei um Technik, die 

ursprünglich für pädagogisches Personal oder für Schülerinnen und Schüler 
beschafft wurde? 
Siehe Antwort zu 1. 

 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
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